



Pérez Pérez Karla Guadalupe

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura segundo parcial

Interculturalidad y salud II

2 C

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de abril
de 2023.

Actualmente la medicina tradicional esta usada ampliamente y se esta extendiendo rápidamente en muchos países, sin embargo las instancias normativas y los profesionales de la salud están afrontando cuestiones relativas a la seguridad, eficacia, calidad, disponibilidad, preservación y reglamentación de la medicina complementaria. Los objetivos estratégicos de la OMS sobre la medicina tradicional van enfocados en aprovechar las posibles contribuciones de las medicinas tradicionales enfocados en la salud, el bienestar, y en la atención centrada en la persona así como la cobertura universal en salud. También promover una utilización segura y eficaz de las medicinas tradicionales, mediante una reglamentación, investigación e integración de sus productos prácticas y profesionales en los sistemas de salud.

La estrategia está enfocada para ayudar a los países a determinar la mejor manera para promover la salud y proteger a los usuarios que desean recurrir a este tipo de prácticas médicas, por lo cual establece dos medidas fundamentales. La primera es definir y comprender las medicinas tradicionales, comparadas con

Medicina tradicional china y japonesa

Karla Guadalupe Pérez Pérez

La obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobre todo porque los integrantes activos de las hierbas de MTC no se purifican, menudo no se identifican y pueden ser numerosas. La determinación de la dosis es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra. La información sobre biodisponibilidad, farmacocinética y farmacodinámica no suele estar en disponibilidad.

Tradicionalmente, la medicina china con hierbas utiliza fórmulas que contienen mezclas de hierbas para tratar diversos trastornos. Las fórmulas tradicionales se pueden estudiar en conjunto o bien se puede estudiar cada hierba de la fórmula individualmente. Una hierba, usada por sí sola, no puede ser tan eficaz y puede tener efectos adversos. Sin embargo, la investigación convencional actual favorece el estudio de hierbas individuales para poder controlar mejor las variables. Otro problema es el gran número de mezclas de hierbas que podrían ser estudiadas. Las revisiones sistemáticas y los metanálisis de los estudios han demostrado evidencia que avala la eficacia de la medicina tradicional china.

- Síntomas del síndrome de Tourette.
- Posiblemente, calidad de vida y manejo de los

HOMEOPATIA.

Jimenez Ruiz

Karla Guadalupe Perez Perez

La homeopatía es un modelo médico clínico terapéutico que cuenta con más de 200 años de experiencia y que utiliza sustancias obtenidas de vegetales, animales y minerales principalmente, en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol. Frente al paradigma terapéutico accidental de eliminar o luchar contra la enfermedad, sus síntomas y sus agentes etiológicos; la homeopatía propone una terapia basada en el principio hipocrático en que lo semejante se cura con lo semejante, fortalecimiento al cuerpo para que se sane así mismo. Se acentúa el papel que juegan las emociones en las enfermedades, asignándoles un peso mucho mayor que el que se les da en el modelo occidental clásico.

Con estos elementos se han desarrollado todo un sistema complejo de atención a la salud. Hay fuertes evidencias que apuntan hacia explicaciones tanto desde el punto de vista de biotético con el concepto de la "memoria del agua", como de fenómenos bioquímicos implicados en la acción farmacológica de los medicamentos homeopáticos. Su enseñanza en otros países se

Karla Guadalupe Perez Perez

Naturismo y Homeopatía

Los defensores del naturismo arguyen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento, a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de los criterios contemporáneos. A veces se invoca el naturismo como argumento a favor de supuestos 'sistemas curativos' ajenos a la ciencia, como la terapia oral, la medicina bioenergética o la homeopatía. La teoría medicina bioenergética, aunque hoy día se presenta con ropajes muy diversos, se basa en conceptos religiosos chinos o hindúes muy antiguos: sus probabilidades tienden a deformar o tergiversar conceptos bien establecidos por las ciencias naturales, atribuyendo a la energía un sentido espiritual.

La homeopatía considera la inexistente memoria del agua como fundamento de su pregoncado poder curativo, junto a supuestas 'leyes' apócrifas ajenas a la ciencia y postuladas, por un médico alemán a principios del siglo XIX. Un sistema de valores basado en la claridad, la exactitud, la profundidad, la herencia

Yaritza Guadalupe Perez Perez

Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos cotidiana y permanentemente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es, en sí misma, un gigantesco imán. Ya desde tiempos remotos, el hombre ha sabido que unas rocas de la región de Magnesia, en el Asia Menor, poseían cualidades magnéticas. Es, precisamente, por el nombre de esa región que los fenómenos provocados por esos materiales se llaman magnetismo y todos los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de magnetos. Los magnetos o imanes, llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que mantiene sus propiedades magnéticas sólo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias, y ya desde tiempos inmemoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en forma inmediata. El uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente

BIBLIOGRAFÍA

Jiménez Silva, A. A & Organización Panamericana de la Salud, Organización Mundial de la Salud, Secretaria de Salud, Comisión Nacional de Arbitraje Médico. (2017). Medicina Tradicional.

Millstine, D. (2023). Medicina tradicional china. Manual MSD versión para profesionales.

Supersmart, R. (2023). Medicina japonesa tradicional: principios y tratamientos. Blog Arias, A. G. (2015). El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. ResearchGate De Salud, S. (s.f.). Homeopatía en México. gob.mx.

Sosa Salinas U, Ramos González C.V. (2006). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor. Revista Cubana Ortop Traumatol 2000; 14(1-2): 26-31.